

# *Felicita Díaz-Canel a presidente electo de Gabón*

---



**Foto: África CEO Forum.**

La Habana, 18 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, abogó este viernes por fortalecer los lazos bilaterales con Gabón y felicitó al mandatario electo de la nación africana general Brice Clotaire

Oligui Nguema.

El jefe de jefe de Estado cubano felicitó en X al dignatario electo en las elecciones presidenciales del pasado 12 de abril y reiteró “la voluntad de profundizar las relaciones bilaterales de hermandad y cooperación entre nuestros pueblos y gobiernos.

El general Nguema de 50 años de edad, encabezó una junta militar que derrocó al exgobernante gabonés Alí Bongo y consiguió el sufragio favorable de más del 90 por ciento del electorado.

En su discurso de aceptación de la victoria, aseguró que gobernará para todos los gaboneses y restaurará la constitucionalidad. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381125-felicita-diaz-canel-a-presidente-electo-de-gabon>



**Radio Habana Cuba**